

Declaraciones del Presidente de la República al Término de Match Dobles Chile-Japón
por Copa Davis
VIÑA DEL MAR, 25 de Septiembre de 2004

PREGUNTA: Presidente, usted ha sido testigo de esta hazaña deportiva.

S.E.: Muy contento, muy contento por lo que ha ocurrido, muy contentos por haber presenciado cómo Chile llega a la rueda mundial, después de tantos años que estuvimos fuera. Creo que ha sido un buen partido, se veía la superioridad de un equipo, el marcador lo dice, pero hay que reconocer que Shimada era un buen doblista y Suzuki es un buen jugador, hizo cosas buenas, en el juego por arriba siempre nos ganaron.

PREGUNTA: ¿Qué experiencia pueden dar Nicolás Massú y Fernando González, para el resto de los deportistas y para los jóvenes de nuestro país?

S.E.: Creo que son un ejemplo, un ejemplo de dedicación, de esfuerzo, de constancia, que llegar a estos niveles requiere un largo trabajo, las cosas no se improvisan en nada, tampoco en el deporte, menos en el tenis. Acá hubo jugadas notables que reflejan el oro que se ganaron. Esas jugadas que se ven tan notables, son mucha técnica, mucho entrenamiento, mucha dedicación.

PREGUNTA: Presidente, ahora a prepararse para el doble de la Teletón, junto a Don Francisco, Fernando González y Nicolás.

S.E.: Bueno, después de lo que hemos visto, tenemos que tomar muy en serio ese compromiso.